

Hallo Herr Bedorf,

Wir wurden gestern als Brautpaar von meiner Mutter mit dem wahnsinnig tollen Feuerwerk in der Redoute überrascht!

Das Feuerwerk war wirklich atemberaubend und unglaublich schön! Meine Mutter hatte in Absprache mit Ihnen wundervolle Musik ausgesucht. Passend zu dieser Musik kam ein Feuerwerk wie wir es noch nie zuvor gesehen hatten! Wir hatten richtig Gänsehaut und unsere Gäste waren alle sprachlos!

Ganz toll war auch der dramaturgische Aufbau von feierlich zu romantisch und das Finale mit unseren Initialen!

Vielen Dank für diesen unvergesslichen
Moment, der unsere Hochzeit noch
einzigartiger gemacht hat!

Viele liebe Grüße

Marco und Sophie Ehlscheid